

DES CLOWNS A L'ECOLE !!!



Les clowns sont arrivés à l'école dans leur drôle de voiture. Il y en avait même un qui était monté sur le toit !



Tout le monde s'est installé à l'ombre de l'arbre de la cour et le spectacle a commencé. Même les parents étaient là !



Les clowns avaient distribué des chapeaux et des nez rouges. Les papas et les mamans aussi en ont mis. Ils étaient drôles comme ça nos parents !!! Nous, on était déguisé.



Pendant le spectacle il y avait même de la musique.



Et puis quand le spectacle s'est terminé, les clowns nous ont dit au revoir et ils sont repartis comme ils étaient arrivés...



"Nhan et Duong" du Cirque de Hanoi (Vietnam)

Deux clowns accompagnés par Xam et Phuong, musiciens du théâtre traditionnel "Cheo".